

PubliNota

TERMAS DE CATILLO: AGUA TERMAL, DESCANSO Y BIENESTAR PARA ESTAS VACACIONES DE INVIERNO



Termas de Catillo, uno de los complejos turísticos más tradicionales y queridos del centro sur de Chile, abre sus puertas con renovadas instalaciones y una invitación abierta a todo público para disfrutar de una experiencia única de bienestar, descanso y conexión con la naturaleza. En la antesala de las vacaciones de invierno 2025, este emblemático destino se posiciona como una alternativa ideal para quienes buscan salud, relax y paisajes inolvidables.

El complejo hotelero Termas de Catillo cuenta con más de 70 habitaciones distribuidas en tres pabellones, diseñados para ofrecer comodidad y tranquilidad a familias, parejas y grupos de todas las edades. Sus instalaciones incluyen piscinas termales techadas y al aire libre, tinas de hidromasaje, sauna, jacuzzi, baños turcos, salas de masajes y una exquisita oferta gastronómica basada en la cocina tradicional chilena. Todo esto, en un entorno natural privilegiado, rodeado de vegetación nativa y aire puro.

Aguas termales únicas en el Maule

El principal atractivo de Catillo son sus aguas termales, reconocidas

Un poco de historia

Cuenta la tradición que, en 1730, un religioso franciscano descubrió una vertiente a los pies del cerro Catillo, circundado por abundante vegetación y ríos cordilleranos, con unas características aguas termales. Ya desde entonces se comenzó a hablar de aquellas termales de propiedades curativas. En uno de sus viajes entre Chillán y la Villa Reina Luisa de Parral, el gobernador Don Ambrosio O' Higgins, padre del Libertador y Virrey del Perú, salió del camino para cabalgar en busca de las aguas milagrosas de Catillo.

La investigación del Dr. Moisés Amaral, publicada en 1929, señala que "las termales minerales de Catillo merecen la fama que desde remotos tiempos han adquirido por sus excelentes virtudes medicinales. Así lo aseveran distinguidos doctores y numerosísimos enfermos que allí recuperaron la salud. Algún valor debe atribuirse también, para comprobar la importancia de estas aguas, a los premios obtenidos en diversos concursos y países". En 1947, el Decreto Supremo del presidente Gabriel González Videla declara a las aguas minerales de las Termas de Catillo como "Fuente de agua curativa".

A partir de 1971, las Termas de Catillo son adquiridas por la Asociación del Personal Docente y Administrativo (apda) de la Universidad de Concepción, organización que inicialmente destinó el complejo para la recreación de sus asociados y personal universitario, para luego abrirse al público general.



por sus propiedades curativas y su alto contenido de sales minerales. Cuentan con un Decreto Presidencial vigente desde 1947, que las declara "Fuente de agua curativa", además de poseer la

certificación del Laboratorio Leicya de la Universidad del Bio-Bío.

Estas aguas emergen naturalmente desde el subsuelo a temperaturas ideales para el descanso muscular, la estimulación de la

circulación y el alivio de dolencias reumáticas. A diferencia de otros centros de la región, Termas de Catillo ha logrado conservar intactas las características originales de sus aguas, lo que las convierte en un recurso único en el Maule.

Ubicadas en la precordillera de Parral, Región del Maule, las Termas de Catillo ofrecen un entorno natural incomparable, ideal para desconectarse del estrés urbano. Gracias a su cercanía con la Ruta 5 Sur (15 minutos) y centros urbanos como Talca, Chillán o Concepción, a través de fácil acceso por carretera, se trata de un destino accesible tanto para visitantes locales

como para turistas de todo el país.

Modernización y seguridad

Tras meses de cierre preventivo debido a una alerta sanitaria en fuentes termales de la región del Maule, el complejo reabrió sus puertas en noviembre último de la mano de la implementación de un moderno sistema de tratamiento de aguas, basado en radiación ultravioleta, que elimina eficazmente bacterias sin alterar las propiedades minerales del agua. Además, se separaron los sistemas de agua potable y termal en duchas y baños, elevando los estándares de seguridad sanitaria del recinto.

La Asociación del Personal Docente y Administrativo de la Universidad de Concepción, entidad propietaria del recinto, dispuso de este especial cuidado en los trabajos, para mantener así la calidad de las aguas termales, sin comprometer sus beneficios naturales, y ofreciendo un entorno más seguro y con la misma esencia que caracteriza a Termas de Catillo.

Abierto todo el año y para todo público

Las Termas de Catillo están abiertas durante todo el año, ofreciendo experiencias distintas en cada estación. En invierno, el contraste entre el vapor de las piscinas termales y el aire fresco de la montaña crea una atmósfera mágica. El complejo está preparado para recibir a todo tipo de visitantes, desde quienes buscan una escapada romántica hasta familias que desean unas vacaciones relajadas y saludables.

Este invierno 2025, Termas de Catillo se presenta como una alternativa imperdible para quienes buscan descanso, salud y naturaleza. Con instalaciones renovadas, aguas termales únicas en la región y un entorno natural incomparable, senderos con 45 hectáreas de bosque y acceso al río Cato, el complejo invita a redescubrir el placer de lo simple: el calor de las termales, el sabor de la cocina tradicional y la tranquilidad de la precordillera.